



## Continue to Play 2021-22 COVID Protocols

- Members, employees and volunteers over the age of 12 must provide proof of double vaccination with the second dose having been administered 14 days prior to entry to the club.
- Masks must be worn in common areas unless seated at a table.
- Masks are not required in the ice shed but players should attempt to be socially distanced when possible.
- Standard rules of curling will apply, including all those pertaining to sweeping.
- Anyone working with children under 12 must be masked at all times to help protect their safety since they are currently unable to be vaccinated.
- Anyone unable to be vaccinated for medical reasons must provide certification to that effect and must wear a mask at all times, including in the ice shed. If no proof can be provided, then you will unfortunately be unable to enter Curl Moncton.
- Anyone hosting an event at Curl Moncton, either on or off ice, is responsible for ensuring these protocols are respected.
- If you are sick we ask that you please **stay at home.**

## Continuer à jouer Protocoles COVID 2021-22

- Les membres, les employés et les bénévoles de plus de 12 ans doivent fournir une preuve de double vaccination, la deuxième dose ayant été administrée 14 jours avant l'entrée au club.
- Les masques doivent être portés dans les parties communes à moins d'être assis à une table.
- Les masques ne sont pas obligatoires dans le hangar à glace, mais les joueurs doivent essayer d'être socialement distanciés lorsque cela est possible.
- Les règles standard du curling s'appliqueront, y compris toutes celles relatives au balayage
- Toute personne travaillant avec des enfants de moins de 12 ans doit être masquée en tout temps pour aider à protéger leur sécurité puisqu'ils ne peuvent actuellement pas être vaccinés. • Toute personne incapable d'être vaccinée pour des raisons médicales doit fournir une certification à cet effet et doit porter un masque en tout temps, y compris dans le hangar à glace. Si aucune preuve ne peut être fournie, vous ne pourrez malheureusement pas entrer dans Curl Moncton. Toute personne qui organise un événement à Curl Moncton, sur glace ou hors glace, est responsable de s'assurer que ces protocoles sont respectés.
- Si vous êtes malade, nous vous demandons de rester à la maison.